



1学期のお礼と夏休みのお願い

校長 小倉 康夫

感謝 保護者の皆様におかれましては、この1学期、学校や学級の方針にご理解とご協力をいただき、さらには登校時の見守り活動やコロナウイルス感染症対策にもお力添えをいただいたこと、誠にありがとうございました。何より、毎日お子さんを学校に送り出していただき、授業参観や学級PTAの話し合い等にもご参加いただいたこと、感謝の気持ちでいっぱいです。コロナの第7波が心配なところですが、2学期もどうぞ、ご支援のほど、よろしく願いいたします。

通知表所見 本日7月20日(水)の終業式の日、お子さまが持ち帰る通知表の中で、とくに所見欄は、重要だと考えます。それは、お子さんのがんばったこと、できるようになったこと、友だちとのかかわり、学級での役割、そして、これからさらにがんばってほしいこと等が、書かれているからです。担任のお子さまへの思いが込められた文で、校長が内容を確認し、校長の責任でお伝えさせていただくものです。じっくりお読みいただきたいと思います。

夏休みを有意義に 子どもたちには、この夏休み、課題帳などの必要な学習を計画的に進めながら、思う存分遊んでほしいと思います。生活のリズムは、規則正しさを心がけ、「早寝、早起き、朝ごはん」は、引き続き励行させてください。お時間がありましたら、コロナウイルス感染の心配が少ない範囲で、夏ならではの自然体験や行事への参加などもさせてください。それから、ご家族の一員として、お家のお手伝いもいっぱいさせてみてください。

職員の動き 基本、夏休みは子どもたちの休みで、職員はふだんと同じように出勤して2学期の準備や、保護者との教育相談、希望するお子さんへの補充指導、会合への出張、校外での研修などに参加します。ただし授業のある学期中に取りにくい休暇を取らせていただきます。8月11日(木)から17日(水)までの1週間は、県下すべての学校がリフレッシュウィークで行事等を行いません。この1週間は、鹿屋市の学校は閉まり、野里小も閉まります。(緊急連絡には対応します。)

2学期の準備を 学校でも、2学期の準備を進める夏休みですが、ご家庭でも、2学期の準備に取りかかってください。具体的には、運動会は9月25日(日)に行われるなど、2学期の大きな行事がいつ行われるかをチェックしたり、生活リズムを整えたり、2学期はどんな学習をするか教科書を見たり、学習面や生活面での2学期の目標を考えておいたりしましょう。

何より安全第一 欲張ると、これもしてほしい、あれもがんばってほしいと、あれこれ書きたくなりますが、何より大事なことは、子どもたちが、安全で元気なことです。8月1日(月)19日(金)の出校日、そして、9月1日(木)の2学期始業式に子どもたちの元気な顔を見られるのが、一番の願いです。この夏休みも、どうぞお子さんを温かく見守ってください。よろしく願いいたします。

平和を考える機会を大切に

日本人として平和を考える上で忘れてはいけない日があります。とくに6月23日の沖縄慰霊の日、8月6日の広島原爆忌、8月9日の長崎原爆忌、そして8月15日の終戦記念日は、戦争の惨禍を忘れず、平和を強く願う日であります。これらの日は、各ご家庭でも、戦争のことや平和について、話し合われてはいかがでしょうか。自衛隊史料館や桜花の碑見学等もご検討ください。

「百人一首」コーナー ～7月～

～ 親子で唱えてみませんか ～

宮中でのお祝いの舞を見た作者が、踊り手を天女に見立てた歌です。今で言うアイドルです。

「天つ風 雲のかよひ路 吹きとぢよ をとめの姿 しばしとどめむ」 僧正遍昭

(「あまつかぜ くものかよいじ ふきとじよ おとめのすがた しばしとどめん」と読みます。)

【歌の意味】「空を吹く風よ、雲の中の通り道を吹き閉じておくれ。天女のように美しい舞姫たちを、もうしばらく見ていたいから」

5年生

宿泊学習

7月6日(水)～7日(木)

1泊2日の日程で、大隅青少年自然の家において宿泊学習を行いました。

天気に恵まれた2日間。その分、厳しい暑さとなりましたが、子供たちは、しっかりと水分や食事、休憩をとりながら、全員が元気に過ごすことができました。実り多い2日間となりました。



海洋スポーツ

6年生

高須小学校が実施していた「海洋スポーツ体験」を、鹿屋体育大学の全面的な協力のもと、統合後、初めて実施することができました。

活動内容は、「サップ」「2人乗りカヌー」「6人乗りヨット」です。

校区内に海がある野里小学校。来年度以降も、ぜひ続けていきたいと思ひます。



水泳発表会

7月1日

6月6日のプール開き以降、天候の影響で、なかなか水泳学習ができない中でしたが、子供たちの一生懸命な姿を見ていただけたのではないかと思います。



田植え & 草刈り

6月末に4,5年生で田植えを行いました。最初は、腰が引けていた子供たちでしたが、すぐに慣れ、黙々と、そして時には、笑いも起きながら、楽しく実施することができました。準備やご指導にご尽力いただいた前原さんご夫妻本当にありがとうございました。7,8月に実施した草刈りには、たいへん多くの保護者の方々も来ていただきました。収穫が楽しみです。



～9月の行事予定～

1日(木) 始業式

7日(水) 運動会全体練習

PTA理事会

9日(金) 運動会全体練習

バザー委員会

10日(土) 土曜授業

13日(火) 授業参観・学級PTA

ベルマーク委員会

14日(金) 運動会全体練習

15日(木) 運動会全体練習

16日(金) 運動会予行

19日(月) 敬老の日

20日(火) 運動会全体練習

21日(水) 運動会準備

23日(金) 秋分の日

25日(日) 秋季大運動会

26日(月) 振替休日